
Чтобы ребенку дома  

было хорошо  

 



Из дома, из-под теплого родительского 

крыла часто убегают дети и подростки. 

Некоторым кажется, что такое случается 

только в неполных или проблемных 

семьях, многие считают, что их семьи 

это не коснется никогда.  

Однако, 

даже в самой успешной,  

в самой хорошей семье  

может произойти побег.  

Попробуем понять почему. 



Почему бывает неуютно детям  

в благополучных семьях? 

 1. Невнимание, равнодушие взрослых. 

 2. Ревность в связи с появлением младшего ребенка. 

 3. Пренебрежение мнением ребенка, неуважение его 

интересов. 

 4. Обман, невыполнение своих обещаний безо всяких 

объяснений. 

 5. Чужой человек в доме (мачеха, отчим). 

 6. Размолвки родителей. 

 7. Отсутствие контроля: родители                                                           

заняты, и воспитание                                                                  

перекладывается на бабушку 



Что делать, чтобы ребенку 

всегда было комфортно  

 дома? 



 Ребенок всегда должен                            

"чтить и уважать отца                                         

и мать, а так же                                           

взрослых" - этим все сказано.                         

Но никто никогда не побеспокоился 

сказать ребенку, что же должны делать 

родители и взрослые, чтобы их было за 

что чтить и уважать. 



 Верное средство испортить                                             

ребенка - это не любить его. 

Ни одного ребенка еще                                                    

никогда не испортили                                                                       

ни привязанность, ни доброта,                                                   

ни понимание, ни даже снисхождение.                                    

Ни малейшего доверия не заслуживает 

древний предрассудок, что любовь                               

и привязанность могут навредить ребенку, 

навредит скорей всего обратное.  



 У всякого ребенка прирожденное 
чувство собственного 
достоинства.  

 Всемерно проявляйте свое 
уважение к нему. Стройте свои 
отношения с ребенком, как 
партнерские. 
 
 



Самое важное для ребенка – 

это общение! 

Организуйте диалог правильно, не выпытывая 
информацию, рассказывая о своих проблемах. 

Таким образом вы подадите пример 
самораскрытия. 



Не забывайте о личном 

примере! 

Подросток порой 
воспринимает очень 
болезненно перебранку 
своих родителей! 



Обязательно организуйте 

систематические занятия 

спортом! 



Свод законов, с помощью которых можно 

преодолеть трудности в поведении ребенка 

 
Закон 1. Поздно предъявлять требования и налагать 

запреты в осознанном возрасте. Этому нужно 
учить терпеливо и постепенно. 

Закон 2. Запреты и требования должны быть 
гибкими, их не должно быть много. 

Закон 3. Требования и запреты не должны вступать 
в противоречие с важнейшими потребностями 
ребенка. 

Закон 4. Запреты и требования, предъявляемые 
родителями, должны быть едиными. 

Закон 5. Запреты и требования должны ребенку 
разъясняться и предъявляться спокойным и 
доброжелательным тоном. 



   Наличие доброжелательного, надежного 

родителя, любящего детей всем сердцем 

и обладающего терпимостью, является 

для ребенка наилучшим средством от 

всех бед.  


